

Nombre del alumno: Miguel Angel Calvo Vazquez

Nombre del docente: Luis Enrique Guillen Reyes

Nombre del trabajo: Ensayo de la película milagros inesperados

Materia: Bioética

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3°

Grupo: "C"

En este ensayo vamos hablar sobre la película "Milagros inesperados". La película "Milagros Inesperados" es un drama carcelario dirigido por Frank Darabont y basado en la novela del mismo nombre escrita por Stephen King. Esta película, lanzada en 1999, narra la historia de Paul Edgecomb, un guardián de la prisión de Cold Mountain en Louisiana durante la Gran Depresión.

La trama de la película se centra en la vida de los prisioneros en la cárcel y en un prisionero en particular, Paul es el jefe de los guardias y se encuentra a cargo del Bloque E, donde están recluidos los prisioneros condenados a muerte. Un dial llega una persona algo peculiar quien es John Coffey un hombre negro, alto y algo intimidante, interpretado por Michael Clarke Duncan, quien ha sido condenado a muerte por el asesinato de dos niñas. A medida que la historia se desarrolla, se revela que Coffey posee habilidades sobrenaturales, incluida la capacidad de curar, aliviar el sufrimiento humano y resucitar a los demás.

El personaje de Paul Edgecomb, interpretado por Tom Hanks, se hace amigo de Coffey y comienza a cuestionar su culpabilidad. A medida que Paul y John se acercan, Paul se ve obligado a enfrentar preguntas profundas sobre la justicia y la moralidad. La película examina temas como la crueldad, la redención y la fe, y plantea preguntas sobre quién merece ser castigado y quién merece ser perdonado.

Una de las propuestas más interesantes de la película es la idea de que no todas las personas son lo que parecen ser a simple vista. A través de su relación con John Coffey, Paul Edgecomb se da cuenta de que hay más en la historia de un individuo que lo que muestra su comportamiento o apariencia exterior. Esta idea subraya la importancia de no juzgar a las personas por su apariencia y nos recuerda que todos merecemos ser tratados con compasión y empatía.

Otro tema a destacar en la película es la idea de la redención. A lo largo de la historia, Coffey demuestra ser un individuo amable y compasivo, a pesar de que ha sido condenado por un crimen atroz. Sus habilidades sobrenaturales hacen hincapié en su naturaleza especial y cuestionan la idea de que los criminales nunca pueden cambiar o expiar sus pecados. Esta exploración de la redención ofrece un mensaje

poderoso y esperanzador sobre la capacidad de las personas para cambiar y encontrar la redención, incluso en las circunstancias más adversas.

Además de los temas complicados y significativos que la película explora, también cuenta con una actuación excepcional. Tom Hanks brilla en su papel como Paul Edgecomb, capturando perfectamente la angustia moral y la transformación emocional del personaje. Michael Clarke Duncan también ofrece una actuación sorprendente como John Coffey, transmitiendo una presencia tanto amable como imponente.

En definitiva, "Milagros Inesperados" es una película que va más allá de ser solo un drama carcelario. A través de su exploración de temas profundos como la crueldad, la redención y la capacidad de cambio, la película ofrece una reflexión poderosa sobre la naturaleza humana y la necesidad de compasión y empatía. Con actuaciones impresionantes y una historia emocionalmente impactante, "Milagros Inesperados" es una película que deja una impresión duradera en el espectador.

Bibliografía

Milagros Inesperados. Directed by Frank Darabont, 1999.